

Einisch isch es Zyt zum gah. Mi Platz isch jitz i öier Erinnerig. U we dir de vo mir brichtet, söll das vo vilnä guetä Gedankä begleitet si.

Wir nehmen Abschied von unserem Vater, Bruder, Schwager und Onkel

Max Haug-Brettschuh

21. Februar 1932 bis 21. Februar 2015

Friedlich und sacht durfte er, vergangenen Samstag, im Beisein seiner beiden Töchter für immer einschlafen.

Barbara und Silvia Haug
Gertrud und Ernst von Känel-Haug
Verena Haug
Kathrin Sterchi-Haug
Sieglinde Schwarz-Brettschuh
Gerald und Christiane Brettschuh
und Verwandte

Der Abschiedsgottesdienst, zu dem Sie herzlich eingeladen sind, findet am Freitag, 27. Februar 2015, um 14 Uhr in der Kirche von Aeschi statt.

Anstelle von Blumengeschenken bitten wir um Unterstützung der Heilsarmee, Korps Frutigen, Spendenkonto Postkonto 30-12574-4.